

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Weiterhin nur wenig Coronafälle an der Küste

Beigetragen von JNN am 28. Jul 2021 - 14:05 Uhr

Die Anzahl der akuten Corona-Infektionen in Ostfriesland steigt wie überall wieder an, allerdings weiterhin auf sehr niedrigen Niveau. Im Landkreis Aurich ist sie von Dienstag zu Mittwoch um zwei auf jetzt 26 Fälle gestiegen.

Diese verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden:

Stadt Aurich 10
Gemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 1
Gemeinde Dornum 3
Gemeinde Großefehn 3
Gemeinde Großheide 0
Samtgemeinde Hage 0
Gemeinde Hinte 0
Gemeinde Ihlow 0
Gemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 1
Stadt Norden 4
Stadt Norderney 0
Gemeinde Südbrookmerland 4
Stadt Wiesmoor 0

Die 7-Tages-Inzidenz für den Landkreis Aurich beträgt laut RKI aktuell 4,7. Es gab bislang insgesamt 3.766 positive Nachweise von Covid-19 im Kreisgebiet. 62 Menschen sind im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben, 3.678 Personen gelten als genesen. 165 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne, insgesamt 17.478 Personen wurden aus der Quarantäne entlassen.

Der Nachbarlandkreis Wittmund meldet heute: Es sind gestern keine neuen positiven Fälle hinzugekommen. Keine weitere Person gilt als genesen, sodass die Zahl der aktiven Fälle dreizehn beträgt.

Diese verteilen sich die folgt:

Wittmund 10
Samtgemeinde Esens 1
Samtgemeinde Holtriem 2

Die Gemeinde Friedeburg und die zum Landkreis WTM gehörenden Inseln Langeoog und Spiekeroog verzeichnen keine Fälle.

Die vom Robert-Koch-Institut (RKI) angegebene 7-Tage-Inzidenz für den Landkreis Wittmund liegt nun bei 19,3.

Im Landkreis Leer werden aktuell zwölf Fälle gemeldet, der Inzidenzwert beträgt hier 5,3. Die Fälle sind allesamt in den Festlandgemeinden und der Stadt Leer, auf unserer zum LK Leer gehörenden Nachbarinsel Borkum gibt es keine aktuellen Fälle.

Der Landkreis Friesland meldet drei Fälle, die alle in den südlichen Festlandsgemeinden des Kreises sind. Auf der zum LK Friesland gehörenden Insel Wangerooge gibt es keine aktuellen Fälle.

Aus Jever weist man zudem darauf hin, dass bei den gemeindegenauen Angaben nur der Erstwohnsitz der infizierten Personen angegeben wird. Sollten z.B. infizierte Gäste sich auf der Insel oder den Küstenbadeorten aufhalten, dann erscheinen diese dort nicht, sondern in dem Ort, wo sie ihren Hauptwohnsitz haben.

Um einen Überblick zur gesamten Region zu schaffen, hier noch die Zahlen aus der kreisfreien Stadt Emden: Dort gibt es zehn aktive Fälle, der Inzidenzwert liegt bei 4,0

TEXT/ZAHLEN: LANDKREISE AURICH, WITTMUND, LEER, FRIESLAND und die KREISFREIE STADT EMDEN

